
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
30. Sitzung des Bauausschusses Ückeritz  

vom 10.07.2023 

 
Top 6 Vorstellung Projekt Photovoltaikanlage Sportplatz 
 
 
Herr Bensemann stellt die Ideen und bisher eingeholten Angebote für die Maßnahme dar. 
 
Die Ausschussmitglieder sehen ebenfalls de Bedarf und es folgt eine Diskussion zu den Umset-
zungsmöglichkeiten. 
 
Herr Biedenweg schlägt vor, die Maßnahme über den Eigenbetrieb umzusetzen. Dieser könnte 
als Mieter der Dachfläche dann günstigen Strom produzieren und an den Verein verkaufen. 
 
Es wird vereinbart, das Vorhaben weiter konstruktiv zu begleiten. Herr Brose und Herr Biedenweg 
werden an den weiteren Beratungen des Sportvereins hierzu teilnehmen. 
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